
 

 

 

 

離島區社區服務諮詢委員會 

議程前發言 

羅頌儀 

2024 年 6 月 4 日 

 

關於氹仔大連街行人天橋的建議 

 

氹仔大連街行人天橋主要是連接至大埔街，方便市民跨越繁忙的氹仔孫逸

仙博士大馬路，近人收到市民之反映，由於該行人天橋只有一邊有下行的扶手

電梯，而且沒有設置升降機，對住在附近的老年人(尤其要使用輪椅的長者)、

使用嬰兒車及其他需要輔助之人士做成不便。 

 

 本人曾於 2021 年 4 月 13 日的議程前提出相關的建議，當時市政署、交通

事 務 局 及 土 地 工 務 運 輸 局 於 2021 年 4 月 19 日 透 過 函 件 編 號 : 

00752/DINDEP/2021 回覆表示該局有計劃對於氹仔大連街的行人天橋進行無障

礙設施改善工程，工作主要在天橋兩邊的落腳點加裝升降機，並將會就有關方

案諮詢相關部門的意見。 事隔三年，希望當局考慮優化行人天橋，研究興建升

降機的可行性或優化附近斑馬線之設置。 從長遠而言，當局可以考慮完善區內

步行系統構建安全步行環境，把步行系統延伸至孫逸仙博士圓形地，方便居民

出入，亦可以改善車輛通行及擠塞之情況。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件-相片 

 

 
(圖一) 位於氹仔大連街的行人天橋有上落扶手 

電梯。 

 
(圖二) 位於泉亮花園的行人天橋只有上行的扶手 

電梯，沒有下行的扶手電梯。 

 

 
(圖三) 土地工務運輸局於 2021 年 5 月 21 日的回

函 

 
(圖四) 市政署於 2021 年 5 月的回函 

 


